



Nuevos negocios. Pasión por el polo se reaviva en Uruguay y atrae inversiones

EL EMPRESARIO / 2-3



Fiscalía. Interpol detiene a Juan Peirano, a pedido de Paraguay

NACIONAL / A2

Los delitos bajan en 2023: las rapiñas, 4,4%, y los hurtos, 2,7%

La cifra de **homicidios** se mantiene: fueron 382, uno menos que en 2022

En el gobierno de Luis Lacalle Pou hay conformidad con la mayoría de los resultados que se vienen constatando en la evolución de los delitos, y así será transmitido hoy viernes en la Comisión Permanente del Parlamento por parte del ministro del Interior, Nicolás Martinelli, quien será recibido para hacer una puesta a punto de la gestión de seguridad públ

ica del año 2023. Los homicidios mantuvieron su nivel respecto a 2022. De acuerdo a las cifras a las que accedió El País, los asesinatos fueron 382, uno menos que en 2022, año en que se había registrado un alza de 25% de estos crímenes en comparación al 2021, año pandémico que registró 306.

En las rapiñas, los datos del Observatorio

Nacional sobre Violencia y Criminalidad de Interior constataron una nueva baja, ya que estos delitos disminuyeron 4,4%. Los asaltos pasaron de 23.427 en 2022 a 22.390 el año pasado. De esta manera, el gobierno de Lacalle Pou logra por cuarto año consecutivo el descenso de las rapiñas.

Los hurtos habían subido en 2022 —el aumento ese año había sido de 1,1%, aunque en los anteriores se había registrado una disminución—, mientras que en 2023 se apuntó también una baja: 2,7%. Pasaron de 113.954 a 112.747.

NACIONAL / A2



57% DE HOMICIDIOS FUERON ACLARADOS

Los datos del Ministerio del Interior muestran que el nivel de aclaración de los homicidios mantiene su promedio histórico —fue de 57% en este 2023, aunque en gran parte del 43% restante hay lo denominado “avances policiales”— y que en este momento hay 11 requeridos por asesinatos.

TENÍA OCHO AÑOS

Matan a un niño en ataque a su casa

Ayer fue asesinado un niño de ocho años como consecuencia de una balacera a una vivienda en Malvín Norte. Su tío, de 25 años y con antecedentes penales relacionados con estupefacientes, recibió un impacto de bala en el abdomen y está hospitalizado. La Policía presume que el episodio está vinculado a un conflicto entre bandas del barrio Villa Española. El hecho ocurrió sobre las 16:00 h, cuando un auto se detuvo en las calles Manila y Mallorca y efectuó varios disparos hacia la vivienda. Tras recibir un disparo en el pecho que lo dejó inconsciente, el niño fue trasladado en un auto particular hacia el Hospital Pasteur, donde falleció. En la vivienda se encontraron 10 casquillos de bala. Fuentes policiales dijeron que la casa había sido allanada en múltiples oportunidades, bajo la presunción de que funcionaba “una boca”. NACIONAL / A6



AFP

Operativo militar en Ecuador

La Policía de Ecuador detuvo ayer jueves a dos sospechosos del asesinato del fiscal antimafia César Sánchez el pasado miércoles, al tiempo que los militares volvieron a intervenir en la cárcel de donde se fugó hace unas semanas el jefe narco Fito. El fiscal fue asesinado a ti

ros cuando circulaba en su vehículo por un barrio del puerto de Guayaquil. Suárez investigaba el ataque armado contra un canal de televisión el 9 de enero, en el marco de una sangrienta escalada de violencia en Ecuador, desatada por el crimen organizado. INTERNACIONAL / B1

Hitos energéticos del año pasado con sequía histórica

Los cambios normativos y los nuevos proyectos

Desde el sector privado y el Ministerio de Industria coinciden en que 2023 fue un año positivo para el mapa energético. Entre los principales hechos, mencionan los cambios normativos

en el mercado eléctrico mayorista, la irrupción de proyectos de hidrógeno verde, los avances en movilidad eléctrica y eficiencia energética, así como la participación del 91,2% de fuentes renovables en la matriz eléctrica. En cuanto a las represas, en el primer semestre, las cuencas de Rincón del Bonete y Salto Grande recibieron el tercer y cuarto peor aporte hidráulico de los últimos 50

años. Sin embargo, en el segundo semestre, Rincón del Bonete tuvo el quinto mejor registro desde 1974, mientras que Salto Grande tuvo el segundo mejor aporte en el mismo período. ECONOMÍA / A8

EN ESTE NÚMERO

Para turistas de “alto nivel”

Junta de Maldonado aprueba viabilidad de hotel sobre faja costera. NACIONAL / A4

“El ruido de la comida”

Presión de la cultura de las dietas busca suprimir las ganas de comer. BIENESTAR / B5



BRITÁNICOS PENDIENTES DE LA PRINCESA

Catalina estará dos semanas internada por una cirugía abdominal. INTERNACIONAL / B4

Exprofesionales en copa de OFI

127 con pasado en el fútbol grande jugarán el torneo de selecciones. OVACIÓN / C6-7

EL TIEMPO

MÍN. 20° MÁX. 25° Cubierto. Probables precipitaciones y tormentas.

GIGAS ILIMITADOS

3 horas

\$ 60

antel

(durante la vigencia de 3 horas, se podrá consumir una cantidad ilimitada de Gigas)

Condiciones en antel.com.uy